

こんにちは赤ちゃん

No.819



やまぐち なつめくん

1月8日、予定よりも少し早く産まれてきてくれたね。早くパパとママに会いたかったのかな？3080gとちょっと大きいサイズで産まれてきてくれて、今はもう産まれた時の2倍以上

お父さん 山口 竜一
お母さん 美樹
(下小口)

No.818



なかがわ そうだい くん

2月6日、予定日より1日遅れ、3675gと大きく生まれきてくれました。

ママは妊娠中から切迫と診断され、あなたを守ることで必死でした。そんな中、お腹の中で

お父さん 中川 稔浩
お母さん 有可
(豊田)

元気に動く姿が愛おしくてたまりませんでした。生まれてからはよく眠つてくれ、ママ想いのそうちゃん。日に日に表情も変わり、周囲を癒してくれそうです。パパやママを見ると、おつきな目をクリクリさせながらニコニコ。毎日お兄ちゃんからイタズラされてばかりで大変だけど、兄弟仲良く、どんな兄弟になるか今からとっても楽しみにしています。



に大きくむちむちに成長！日に日に可愛くなっていくね！最近よく笑うし怒るし、ごろごろ寝返りするし、ずりばいで動けるようにもなった捺馬。毎日たくさんの成長を見せてくれてありがとつ。これから色々な体験思い出作りをしてゆっくりに成長していつかね。パパとママはずっと捺馬の成長を一番近くで見守っているからね！産まれてきてくれてありがとつ！

診療時間 午前9時から正午
後2時から5時 救急医療情報センター(夜間)
0586-721133

休日診療		
9月2日	山田外科内科	96-6000
9日	ひじかた整形外科	91-0012
16日	つくしファミリークリニック	94-0294
17日	やすだ内科クリニック	92-3331
23日	すずいクリニック	96-1114
24日	柳瀬医院	93-5858
30日	かつし家庭医療医院	92-3320

親バカ日誌 No.294

アニシモワマリナさん
近藤 新北くん H26・3・29
新菜ちゃん H28・12・14
余野



○月×日 新菜が初めて喋ったのは、日本語。最初から、日本語とロシア語を同時に覚えています。新北は幼稚園へ行くまでロシア語だけ。でも、3か月くらいで日本語を喋れるようになって、その早さにはびっくり！
○月×日 毎日、新北の幼稚園まで送り迎えをするので、新菜もすっかり園に馴染んでいます。新北のお友だちにニコニコ笑顔でタッチしたり、下駄箱から新北の上履きを出し入れしてくれたり、お手伝いもしてくれます。
○月×日 几帳面で優しい新北。新菜がミルクをこぼすと、すぐに雑巾で拭いてくれます。片付

けも、自分からやってくれるし、幼稚園に行く前に掃除機をかけてくれる事も。優しいすぎます！
○月×日 毎日、SNSで写真を投稿するので、モデルの様に可愛いポーズをとってくれるようになった新菜。ロシアの親戚も毎日楽しみにしてくれています。

